
                 Приложение  

 

Информация о предлагаемых для софинансирования гуманитарных проектах  

(заполняется на русском и английском языках) 

 

1. Наименование проекта: «СТК «Озерки» – территория инклюзии» 

2. Срок реализации проекта: 6 месяцев 

3. Организация –заявитель, предлагающая проект: отдел спорта и туризма 

Поставского районного исполнительного комитета  

4. Цели проекта: Создание инклюзивной среды на территории спортивно-

туристического «Озерки» для интеграции обеспечению равных возможностей 

для детей о подростков, независимо от их физических, умственных или 

социальных особенностей. 

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:  

1.Оснащение инфраструктуры спортивно-туристического комплекса 

«Озерки» специальным инклюзивным детским игровым оборудованием для 

организации времяпровождения детей и подростков с ограниченными 

возможностями здоровья.  

2.Привлечение семей с детьми с ограниченными возможностями здоровья к 

занятиям физической культурой и активному отдыху, что способствует 

физическому развитию детей и подкреплению физического и ментального 

здоровья взрослых через совместное времяпровождение. 

3.Содействие в профилактике заболеваний опорно-двигательного аппарата, 

сердечно-сосудистых и дыхательных заболеваний посетителей спортивно-

туристического комплекса «Озерки». 

6. Целевая группа: дети и подростки; семьи, воспитывающие детей с 

ограниченными возможностями здоровья. 

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:   

Большинство элементов инфраструктуры СТК «Озерки», таких как 

спортивные и развлекательные площадки, рассчитаны на граждан, не 

имеющих физических ограничений. В 2024 году на территории комплекса 

был введен новый спальный корпус на 40 спальных мест. При модернизации 

здания были учтены потребности для людей с ограниченными физическими 

возможностями: оборудован двухместный номер с удобствами (с 

санитарной комнатой) и санитарная комната в холле корпуса. Для 

повышения уровня инклюзивности комплекса и в рамках проекта 

запланировано проведение ряда следующих мероприятий: 

1. Проведение рабочего совещания о этапах реализации проекта. 

Формирование рабочей группы и разработка плана реализации 

проекта 

2. Формирование и организация работы волонтёров про подготовке 

территории для установки новых элементов инфраструктуры СТК 

«Озерки» (комплекс игровых и развивающих площадок, установка 

специализированных уличных туалетов). 

3. Организация и проведение работ по подготовке площадок для 



установки новых элементов инфраструктуры (вырубка и очистка 

территории, подсыпка). 

4.  Закупка и установка площадок и уличного туалета. 

5. Организация и проведение церемонии открытия площадок. 

6.  Проведение рабочего совещания о итогах реализации проекта.   

 

В Поставском районе зарегистрировано долее сотни семей, 

воспитывающих детей с ограниченными возможностями здоровья. Одним 

из знаковых мероприятиях, проводимых в «Озерках» является первый на 

территории Республики Беларусь инклюзивный фестиваль «Особенные как 

все». Фестиваль направлен социализацию семей, имеющих детей с 

особенностями развития. Для участников и гостей фестиваля организуется 

обширная развлекательная программа. 

8. Общий объем финансирования (в долларах США):  

Источник финансирования Объем финансирования  

(в долларах США) 

Средства донора 30 900 

Софинансирование 1500 

8. Место реализации проекта (область/район, город): Витебская область, 

Поставский район, д. Озерки 

9. Контактное лицо:  

инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты 

В.Л. Врублевский, начальник отдела спорта и туризма Поставского 

районного исполнительного комитета, +375 21 552 19 52, sport@fokpostavy.by 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Информация о предлагаемых для софинансирования гуманитарных проектах  

(заполняется на русском и английском языках) 

 

1. Наименование проекта: "Sports and tourism complex "Ozerki" - a 

territory of inclusion" 

2. Project implementation period: 6 months 

 

3. Applicant organization proposing the project: Department of Sports and 

Tourism of the Postavy District Executive Committee 

4. Project objectives: Creation of an inclusive environment on the territory of the 

sports and tourism center "Ozerki" for integration and ensuring equal 

opportunities for children and adolescents, regardless of their physical, mental or 

social characteristics. 

5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:  

1. Equipping the infrastructure of the sports and tourist complex "Ozerki" with 

special inclusive children's play equipment for organizing the leisure time of 

children and adolescents with disabilities. 

2. Involving families with children with disabilities in physical education and 

active recreation, which contributes to the physical development of children and 

the strengthening of the physical and mental health of adults through spending 

time together 

3. Assistance in the prevention of diseases of the musculoskeletal system, 

cardiovascular and respiratory diseases of visitors to the Ozerki sports and tourism 

complex. 

6. Target group: children and adolescents; families raising children with 

disabilities. 

7. Brief description of the project activities:  

Most of the infrastructure elements of the Ozerki STC, such as sports and 

entertainment areas, are designed for citizens without physical limitations. In 

2024, a new dormitory building with 40 beds was commissioned on the territory 

of the complex. During the modernization of the building, the needs of people 

with disabilities were taken into account: a double room with amenities (with a 

sanitary room) and a sanitary room in the hall of the building were equipped. To 

increase the level of inclusiveness of the complex and within the framework of the 

project, a number of the following events are planned: 

1. Conducting a working meeting on the stages of project implementation. 

Formation of a working group and development of a project implementation plan 

2. Formation and organization of volunteer work on preparing the territory for the 

installation of new elements of the Ozerki STC infrastructure (a complex of 

playgrounds and development areas, installation of specialized outdoor toilets). 

3. Organization and implementation of work to prepare sites for the installation of 

new infrastructure elements (cutting and clearing the area, backfilling). 

4. Purchase and installation of playgrounds and outdoor toilet. 

5. Organization and holding of the opening ceremony of the playgrounds. 

6. Holding a working meeting on the results of the project implementation. 



In the Postavy district, more than a hundred families raising children with 

disabilities are registered. One of the iconic events held in Ozerki is the first 

inclusive festival in the Republic of Belarus, "Special Like Everyone". The festival 

is aimed at socialization of families with children with special needs. An extensive 

entertainment program is organized for participants and guests of the festival. 

8. Total funding (in US dollars): 

Source of funding 

 

Funding Amount (US Dollars) 

Donor funds 30 900 

Co-financing 1500 

8. Project implementation location (region/district, city): Vitebsk region, Postavy 

district, Ozerki village 

9. Contact person: 

initials, surname, position, telephone, e-mail address 

V.L. Vrublevsky, Head of the Sports and Tourism Department of the Postavy 

District Executive Committee, +375 21 552 19 52, sport@fokpostavy.by 

 

 


